

## **Rebigue, le dimanche 22/01/12,**

Le CA-Balma a fait les choses "en grand" : les parcours promettaient d'être techniques mais pittoresques autour de Rebigue, Vigoulet-Auzil, Vieille-Toulouse et Pechbusque.

La météo était incertaine, mais la bonne nouvelle, ce fût qu'il ne plût point.

La mauvaise nouvelle, ce fût qu'il plût la veille !

Ah la gadoue, la gadoue, la gadoue ! Philippe N. avait pourtant juré qu'après le Trail du Confluent (édition 2010), on ne l'y prendrait plus. Pour avoir couru (que dis-je ? trottiné comme un lourdaud) à ses côtés pendant 15 km sur les 22 que comportaient ce parcours, je peux vous dire que ça a beaucoup râlé. Grandes glissades dans les descentes, 30 cm de boue au garrot le long des ruisseaux : il fallait avoir les chaussures bien attachées serrées pour ne pas faire ventouse à chaque foulée.

Laurent et Maxime ont bien tiré leur épingle du jeu en partant - par le plus grand des hasards - en tête de course, avec l'Elite ! En bons petits sangliers, ils se sont complus sur ce parcours et arrivèrent premiers des Coustalats en à peu près 2h27 (leur temps officiel n'est pas disponible - Mmh...je me demande s'ils n'ont pas essayé quelques raccourcis finalement). Christophe, en grande forme (2h36), Jean-Claude et Fabrice les suivirent (2h42) avec un quart d'heure de retard. Beaucoup plus loin, votre serviteur (2h49) et Philippe (2h51), qui, il vous le jure, ne fera plus de trail...jusqu'au prochain !

Sur le 14 km, Michel a mis 1h39. Soit il était en petite forme soit le parcours s'est révélé très difficile, car sa moyenne horaire est identique à celle de Christophe sur le 22 km. Alors Michel, un petit coup de fatigue ?

Jerome